
ACTA NQ. 23 ;,' 1UL.
 
'REUN I ÃO ORDINÁRIA DE 13-06-988
 

Aos treze dias do mes de Junho do ano de mil novecentos e oitenta 

e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reu

niões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidên

cia do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos San

tos, e com a presença dos Vereadores, Srs. EngQ. Vítor Josê Pedrosa da Silva, 

Dr. Josê Pires dos Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos e EngQ. Carlos 

Manuel da Silva Santos. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

FALTAS: - De seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar 

a falta dada pelo Sr. Presidente, por se encontrar ausente em Coimbra numa reu

nião na C.C.R.C .. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do 

balancete da tesouraria relativo ao dia 10 de Junho, corrente, o qual acusa o 

seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior - cento e sessenta e nove 

milhões duzentos mil seiscentos e vinte e seis escudos e noventa centavos; Re

ceita do dia - dois milhões dezasseis mil setecentos e vinte e sete escudos e 

cinquenta centavos; Despesa efectuada - três milhões setecentos e dois mil qui

nhentos e setenta e oito escudos; Saldo para o dia seguinte - cento e sessenta 

e sete milhões quinhentos e catorze mil setecentos e setenta e seis escudos e 

quarenta centavos; Saldo real em operações orçamentais - cento e sessenta mi

lhões quatrocentos e vinte e sete mil quatrocentos e vinte e quatro escudos e 

quarenta centavos; Saldo real em operações de tesouraria - sete milhões oitenta 

e sete mil trezentos e cinquenta e dois escudos. 

TRfu~SITO: - Após troca de impressões e tendo em vista o pedido 

formulado pela Comissão de Moradores do Bairro do Vieira, em Azurva, foi deli 

berado, por unanimidade, e por proposta do Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva, pro

ceder a uma alteração ao trânsito naquele Bairro, conforme planta junta ao 

correspondente processo. 

IDEM - E.N. 109: - O Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva deu conheci

mento de um ofício da Câmara Municipal de Ilhava a informar de que)para efeitos 

de pavimentação, vai ser interrompida ao trânsito automóvel a E.N. 109,. e que 

irá encetar conversações com o Presidente daquela Edilidade, no sentido de se 



obterem as ~elhores soluções para o respectivo desvio. 

MANUTENÇÃO DE GRUPOS HIDROELÉCTRICOS EM ~IA TENSÃO: - Foi deli

berado, por unanimidade, autorizar o pagamento da qu~ia total de sessenta e 
r 

um mil cento e trinta escudos ao Engenheiro Fernando Duarte Vieira, respeitante 

a serviços prestados nos meses de Abril e Maio, na manutenção de grupos electr~ 

mecânicos e exploração de postes de transformação pertencentes ao Município. 

ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DE PROFESSORES: - Em segui

mento da deliberação já tomada na reunião de 9 de Maio, findo, o Vereador Sr. 

Prof. Domingos deu conhecimento da criação em Aveiro da Delegação Regional da 

Associação em epígrafe e reiterou, uma vez mais, o pedido de cedência de uma 

loja de Santiago para as respectivas instalações. 

PLANO DIRECTOR MUNICIPAL: - Por proposta do Vereador Sr. EngQ. 

Vítor Silva e após troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

autorizar o recrutamento de algumas equipas de jovens com o pagamento diário 

de mil escudos/cada, para efeitos de elaboração de inquêritos ao uso do solo e 

ãs vias de comunicação, com vista ao desenvolvimento do Plano Director Munici

p aL, 

TOPONíMIA: - Em seguimento do já deliberado na ültima reuniao, 

o Vereador Sr. Prof. Domingos lembrou a necessidade de se fazer um inquêrito 

relativo ã toponímia do concelho, pelo que foi deliberado, por unanimidaue, 

que este inquêrito seja tambêm efectuado por aquelas equipas de jovens. 

MtDICOS VETERINÁRIOS: - Em sequência da deliberação tomada na 

reunião de 23 de Maio, findo, o Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva informou o Execu

tivo de que, por motivos imprevistos, a Drª. Anabela Antunes Costa Fidalgo não 

pode apresentar-se ao serviço do Matadouro. Após troca de impressões, e dada 

a dificuldade em se conseguir um Têcnico daquela especialidade, foi deliberado, 

por unanimidade, consultar o respectivo sindicato, solicitando a indicação ue 

um Têcnico com as necessárias características. 

URBANIZAÇÃO DE OLIVEIRINHA: - O Vereador Sr. EngQ. Carlos Santos 

solicitou informação sobre o andamento das obras na Urbanização de Oliveirinha, 

nomeadamente para quando se prevê o abastecimento de água e a abertura dos res

pectivos arruamentos, após o que o Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva informou que, 

brevemente, irão ser iniciados os necessários trabalhos de movimentação de ter-

raso 

Deu entrada na Sala o Vereador Sr. EngQ. António Alves. 
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URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO pelo Vereador Sr. 

EngQ. Carlos Santos foi focada a necessidade de se remover grande acumulação de 

lixo que se encontra na Baixa de Santo António, junto à (en t r ada do Edifício do 

Conservatório, tendo em vista, nomeadamente, as inúmeras excursões, mormente de 

crianças, que ali estacionam. Foi deliberado, por unanimidade, chamar a atenção 

dos serviços de higiene e limpeza. 

FESTAS DA RIA: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu conheci

mento do Programa das Festas da Ria que decorrerão no período compreendido en

tre 15 de Julho a 15 de Agosto, o qual aqui se dá como transcrito. 

AGROVOUGA/88: - A Câmara tomou conhecimento de urna proposta 

apresentada por um Jornalista Aveirense, no sentido de se criar um diário da 

Feira Agrovouga/88. Após breve análise da referida proposta que aqui se dá como 

transcrita e tendo-se levantado algumas dúvidas nomeadamente quanto aos custos 

apresentados, foi deliberado, por unanimidade, que o assunto seja estudado pe

la respectiva Comi s s ão Executiva. 

FEIRA EXPOSIÇÃO DE MARÇO/88: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

submeteu a consideração do Executivo o relatório de actividades e contas fi

nais do ce r t ame em epígrafe, através do qual se verifica uma receita total de 

vinte e quatro milhões setenta e quatro mil novecentos e trinta e dois escudos 

e cinquenta centavos, uma despesa total de dez milhões quatrocentos e trinta e 

um mil novecentos e trinta e cinco escudos e cinquenta centavos e, por conse

guinte, um saldo de treze milhões seiscentos e quarenta e dois mil novecentos 

e noventa e sete escudos. Foi deliberado, por unanimidade, fotocopiar este do

cumento e distribuir um exemplar por cada um dos Membros do Executivo. 

PESSOAS COLECTI VAS DE UTI LI DADE PÚBLICA: - Face ao pedido for

mulado pela ACAV - Associação Arte e Cultura de Aveiro, foi deliberado, por 

unanimidade, emitir parecer favorável quanto ao reconhecimento de Pessoa Colec

tiva de Ut i l i da de Pública daquela Associação, tendo em vista as importantes 

actividades que tem vindo a desenvolver fundamentalmente no campo do ensino e 

da cultura. 

LANCHA DE SANTA JOANA PRINCESA: - O Vereador Sr. Prof. Celso 

Santos deu conhecimento de que o Bar da Lancha Santa Joana vai ser explorado 

por pessoal afecto à Cozinha Económica, havendo necessidade de se adquirir vi

trines frigoríficas para colocação dos géneros, para o que foram solicitadas 

as necessarias propostas. De seguida, procedeu-se à abertura das referidas pro

postas apresentadas pelas Firmas: AVE1ROTEL - Equipamento Hoteleiro, Ldª.; AR

LA - Agência de Representações, Ldª. e AÇOFRIO - Aço e Frio Hoteleiro. Ldª., 



~
 

cujos valores apresentados aqui se dão como transcritos. 

soes e lida a informação prestada pelos Serviços Municipais competentes que 

aqui se dã como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar ã Firma 

AVEIROTEL o fornecimento de uma vitrina de um metro e vinte de comprimento pela 

quantia de cento e trinta e seis mil e quinhentos escudos e nas demais condiç~es 

constantes da respectiva proposta por ser a mais vantajosa. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSI ÇÕES - RESTAURANTE: - O Vereador Sr. 

EngQ. António Alves solicitou informação dos motivos porque se encontra encerra 

do o Restaurante do Recinto de feiras e Exposições, tendo sido informado pelo 

Vereador Sr. Prof. Celso Santos de que se está já a proceder a uma averiguação 

sobre o assunto. 

TRÂNSITO - RF.ORDENAMENTO NA AVENIDA DR. LOURENÇO PEIXINHO: 

- Também pelo Vereador Sr. Eng0. António Alves foi perguntado se irão ser coloca

dos parcómetros na Avenida, tendo o Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva informado 

que será um assunto a resolver na próxima reunião da Comissão de Trânsito a 

realizar brevemente. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL: - Ainda no uso da palavra o 

Vereador Sr. Engº. António Alves perguntou qual a possibilidade de se conse

guir uma área de cerca de trinta e dois mil metros quadrados de terreno na Zona 

Industrial, dado que há um emigrante interessado em instalar uma indústria de 

montagem e desmontagem de viaturas usadas. Foi deliberado, por unanimidade, 

que o assunto seja objecto de estudo pelos Serviços Municipais competentes. 

SOCIEDADE COLUM~6FILA DE AVEIRO: - Após troca de impressoes so

bre o problema das actuais instalações da Sociedade Columbófila de Aveiro, no

meadamente sobre o fac to de a s mesmas f unc i ona r em em instalações pertencentes 

e necessárias aos serviços de jardinagem do Município~ foi deliberado, por una

nimidade e por proposta do Vere ador Sr. Engº. António Alves encetar diligências 

no sentido de se conseguir um terreno com área suficiente para construção de 

uma nova sede daquela Sociedade. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE SACOS DE PLÁSTICO: - Na sequência 

da deliberação tomada na reunião de 18 de Janeiro, findo, foram presentes e 

apreciadas as propostas com vista ã execução de sacos de plástiCO, com o Bra

são da Cidade, apresentadas pelas seguintes Firmas: NQ. 1 - Lavieres, Ldª.; Nº. 

2 - Ranoplast de Raúl Nogueira de Almeida; Nº. 3 - IERAX - Indústr:ia e Comercio 

de Embalagens, R.L.; Nº. 4 - INGROPLÁS - Fábrica de Plástico do Norte, Ldª. e 

Nº. 5 - Carlos S. Cabral & Filhos, Ldª .. Após troca de impressõse, foi delibe
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rado, por unaoimidade, remeter o processo aos Serviços MuniciPais~etentes 

para estudo e informação, com v i s t a a posterior resolução. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e mediçâo 

de trabalhos: 

-l~. situação da obra "Arranjo Urbanístico dos Canais - Ilumina

ção - l~. e 2ª. Fase", adjudicada a A. Valério de Figueiredo, Ld~., da quantia 

de três milhões seiscentos e sete mil escudos; 

-lê. situação da obra "Arranjo Envolvente à Igreja de Santa 

Joana", adjudicada a Manuel Mendes, Ldª ., da quantia de cinco milh6es cento e 

três mil quinhentos e cinquenta e dois escudos e cinquenta centavos; 

-2ª. situação da obra "Construção das Instalações da Cooperativa 

de Artesãos "A Barrica", adjudicada ã ZEUS - Sociedade de Construções Civis e 

Industriais, Ld~., da quantia de um milhão quinhentos e vinte e seis mil seis

centos e um escudos e cinquenta centavos; 

-16ª. situação da obra "Instituto Superior de Contabilidade e 

Administração de Aveiro", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Construções Civis, 

Ldª., da quantia de oito milhões oitocentos e setenta e seis mil novecentos e 

setenta e nove escudos e noventa centavos . 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aqui

siçao do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 

- 03 - NQ. 260/88, da quantia de cento e dez mil duzentos e noventa e oito es

cudos; Serviço requisitante 04 - NQ. 10/88, da quantia de cento e sete mil 

cento e trinta e sete escudos e cinquenta centavos e Serviço requisitante 06 

- NQs. 1291 e 1304/88, das quantias de trezentos e setenta e um mil quinhentos 

e trinta e dois escudos e duzentos e três mil quinhentos e trinta e um escudos. 

A1JTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi deliberado, por unanimidade , 

aprovar o auto de r ece pçao definitiva da obra "Pré-Primária de Eixo", adjudi

cada a Ma nue l d€'o Jesus VaJente, e, por conseguinte, aut or í.z a r a r e s t í .t uf.ç ao 

das importincias que se encontram retidas como dep6sito de garantia. 

URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO ANTÓNIO - DRENAG~í DE ÁGUAS PLU

VIAIS: - No seguimento do deliberado em 23 de Maio, findo, e face ã informaçâo 

prestada pelos Serviços Técnicos, cujo teor aqui se dá como transcrito, foi 

deliberado, por unanimidade, adjudicar a Manuel Mendes, Ld!., a execução dos 

trabalhos de drenagem de águas pluviai.s na Baixa de Santo Ant~nio, pela quantia 

de dois milhões quatrocentos e noventa e oito mil escudos, por ser a proposta 
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J1 ~+que apresenta um preço mais vantajoso. 

TRÃNSrT~ - REGULAÇÃO S~FÚRICA: - Por ~e conside~r de grande 

necessidade a instalaçao de sinalizaçao luminosa automatica em ~lguns cruza

mentos da cidade, e face ao teor da informação prestada pelo Engenheiro res

ponsável do sector respectivo, e tendo em vista tambêm que está demonstrado 

que a Firma que mais garantias tem dado atê ao momento, no fornecimento, mon
_ Ide sinalização. -

tagem e assistencia luminosa automatica de transito e a EYSSA TESrS, tanto pe

la boa qualidade do equipamento que fornece e instala, como pela rapidez e 

eficiencia na assistência e que, neste momento, a maior parte dos cruzamentos 

com semáforos instalados em Aveiro, já são desta Firma, havendo toda a conve

niência em que os semáforos a instalar em novos cruzamentos, sejam desta mesma 

marca, facilitando assim a sua reparação com um menor número de peças em STOCK, 

foi deliberado, por unanimidade, concordar com a adjudicação por ajuste directo 

~quela Firma, da regulação semafórica nos cruzamentos que a seguir se mencionam 

e pelos valores a indicar pela mesma e que posteriormente serão submetidos à 

consideração e aprovação do Executivo:"Cruzamento da Rua Luís Gomes de Carvalho 

com a Rua Cândido dos Re s!"; "Rua do Olho de Água no cruzamento para Mataduços";í 

e rtRua Mário Sacramento junto ao novo Quartel dos Bombeiros Velhos". 

SE~1INÁRIO - ILUMINAÇÃO: - Na sequencia da deliberação tomada na 

reunião de 16 de Novembro, do ano findo, a Câmara tomou conhecimento e aprovou 

o projecto de iluminação decorativa do Seminário, elaborado pelo Engenheiro 

Electrotêcnico António Carlos. Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, abrir concurso limitado com vista à execução das respectivas obras, 

cuja estimativa de cus t os se cifra aproximadamente, na quantia de trezentos e 

vinte e quatro mil duzentos e setenta e sete escudos. 

COLÚNIAS BALNEARES: - A Câmara tomou conhecimento de varios pe

didos formulados por vários Centros Infantis a solicitar o apoio desta Câmara 

Municipal, a fim de possibilitar a frequência das crianças à praia. Após breve 
- .troca de impressoes e a exemplo do que vem acontecendo ha~ varios anos, foi de

liberado, por unanimidade, com referencia ao ano em curso, conceder para o efei

to um subsídio de quatrocentos e vinte e cinco escudos por cada criança. 

ARRANJO URBANÍSTICO DA ZONA ENVOLVENTE À SÉ: - A Câmara apreciou 

o estudo elaborado pelo Gabinete de Planeamento relativo ao arranjo urbanístico 

da zona envolvente à sê, elaborado pelo Gabinete de Planeamento. Após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, considerar aquele estudo aprovado. 

PROJECTO MEREC: - De acordo comas informações prestadas pela 

Co-Coordenadora do Projecto MEREC e após troca de impressões, foi deliberado, 
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por unanimidade. o seguinte: Renovar o contrato efectuado em 29 últi

mo, com o Eng2. Carlos de Sousa Almeida Tenreiro, por um períódo de mais seis 

meses, com vencimento equivalente à letra J e com efeitos a partir de 14 do 

mes em curso; Efectuar novo contrato com o Sr. Manuel de Almeida Lopes, por 

um período de dois meses, com efeitos a partir de dois do mês em curso e com 

uma remuneração equivalente a trezentos escudos/hora; Efectuar contrato por 

um período de quatro meses, com o Sr. Fernando Manuel Martins Moreira, com efei

tos a partir de 1 do mês em curso e com a remuneração mensal de sessenta e 

cinco mil escudos. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CLASSIFICAÇÃO E CONTAGEM DE TE~~O DE 

SERVIÇO: - Presente um requerimento do servente Carlos Manuel Soares Videira, 

a solicitar a classificação e contagem do tempo de serviço neste Município. Fa

ce às informações prestadas pelos Serviços Municipais competentes e após troca 

de impressoes, foi deliberado, por unanimidade e escrutínio secreto, classi

ficar de "BOM" o serviço prestado pelo referido funcionário o qual conta, até 

a presente data, catorze anos e quinze dias. 

IDEM - CONCURSOS - DESENHADOR DE 2A. CLASSE: - Tendo em vista 

que o candidato Gonçalo Luís Fontoura Lé está imediatamente a seguir na respect~ 

va lista classificativa, publicada em 24 de Janeiro do ano findo, e se encontra 

vago no respectivo quadro de pessoal, um lugar de d~senhador de 2ª. classe, foi 

deliberado, por unanimidade, prover no mesmo, o referido candidato Gonçalo Luís 

Fontoura Lé. 

IDEM - DISCIPLINA: - No seguimento do deliberado na reuniao de 

27 de Abril. último, no qual foi instaurado inquérito ao pedreiro de 2ª. clas

se Carlos de Oliveira. e após a leitura do relatório efectuado pelo respectivo 

instrutor. cujo teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimida

de, concordar com o mesmo e, por escrutínio secreto, aplicar ao trabalhador 

em causa a pena de multa, correspondente a dez dias de vencimento. 

IDEM - ACASA - ACIDENTES EM SERVIÇO: - Face ao ofício enviado 

pela Associação de Cultura e Assistência dos Serventuários Administrativos do 

Distrito de Aveiro e à informação prestada pelos Serviços Municipais competen

tes, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da importância to

tal de cento e trinta e sete mil e quarenta escudos, ã ACASA, respeitante a 

despesas provenientes de acidentes ocorridos em serviço, com trabalhadores 

deste Município. 

IDEM - SUBsíDIO DE EDUCAÇÃO ESPECIAL: - A Câmara tomou conheci

mento da publicação da Portaria n2. 247/88, de 21 de Abril, que aumenta para 
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onze mil escudos, a partir de Setembro de 1987, o subsídio de 4P~a ç ã o especial 

relativo à comparticipação de despesas suportadas pelas famí l (as de crianças 

deficientes. Assim, e após troca de impressõse, foi deliberado, por unanimida

de, elevar para aquele quantitativo, e com efeitos a partir de Setembro do ano 

findo, a mensalidade que vem sendo paga ao trabalhador, deste Município António 

Abel Coelho, respeitante a seu filho Mário de Oliveira Coe l ho que frequenta a 

CERCI de Aveiro. 

SUBSÍDIOS: - Apôs troca de impressões e por proposta do Vereador 

Sr. Prof. Celso Santos, foi deliberado, por unanimidade, conceder com referência 

ao ano em curso, às Associações que a seguir se indicam, os subsídios dos se

guintes valores: Fanfarra de S. Bernardo - cem mil escudos; Fanfarra de S. Ja

cinto - quarenta mil escudos; Fanfarra Costa do Valado - quarenta mil escudos; 

Coral da Vera Cruz - cento e cinquenta mil escudos; Coral Polifônico - oitenta 

mil escudos; Orfeão de Esgueira - cinquenta mil escudos; Orfeão Universitário 

de Aveiro - vinte e cinco mil escudos; Grupo Etnográfico Cénico das Barrocas 

- cem mil escudos; Banda Amizade - duzentos mil escudos; Banda Escola Música 

Srª. do Álamo - oitenta mil escudos; Tuna Musical San t a Cecília - trinta mil es

cudos; Tuna Santa Joana - trinta mil escudos; Grupo Folclórico Eirol - noventa 

mil escudos; Grupo Folclórico Rio Novo do Princípe - quarenta e cinco mil es

cudos; Grupo Folclórico StQ. António Mamadeira - trinta e cinco mil escudos; 

Grupo Folclórico Nª. Senhora de Verba - trinta e cinco mil escudos; Rancho Fol

c l ó r i co Lavradeiras de Sarrazola - setenta mil escudos; Rancho Folclórico do 

Carregal - quarenta e cinco mil escudos; Grupo Folclórico Juventude de Mamadei

ra - trinta e cinco mil escudos; Gretua - vinte e cinco mil escudos; Grupo Raíz 

- cinquenta mil escudos; Aderav - quarenta mil escudos; Casa Beirão Serrano 

- cinquenta mil escudos e Amigos da Terra - cinquenta mil escudos. 

-De acordo com o pedido formulado pela Escola Secundária nQ. 1 

de Aveiro, foi também deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio de qui~ 

ze mil escudos à Escola Secundária nQ. 1, como comparticipação nas despesas 

referentes às comemorações do "V Ce nt ená r i o dos Descobrimentos Portugueses"; 

-Presente um ofício do Clube Estrela Azul a remeter duas factu

ras relativas ao fornecimento de materiais aplicados nas obras do Campo de Fu

tebol daquele Clube. Lida a informação prestada pelos Serviços Técnicos e após 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da 

quantia de setenta mil setecentos e doze escudos; 

-Face a um pedido do Grupo Folclórico de Cacia,a solicitar o 

apoio da Câmara com vista à participação nas Festas da Cidade e face à infor
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mação prestada pelos Serviços de Cultura, foi deliberado, idade, com
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participar ' com um subsídio de dez mil escudos; 

-Foi lido, também, um ofício do Clube dos Garitos a intormar este 
~ 

Município da subida daquele Clube à 2ª. Divisão de Basquetebol Nacional e a 

solicitar o apoio do Município para comparticipar nas despesas com que aquele 

Clube se debate. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

conceder um subsídio da quantia de duzentos mil escudos e oficiar àquela Colec

tividade, a demonstrar o apreço deste Município pela v i t ór i a alcançada. 

ESPECTÁCULOS: - No seguimento da deliberação jã tomada em 27 de 

Abril, findo, e de acordo com o teor da informação prestada pelos Serviços de 

Cultura, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio de mais oitenta 

mil escudos ao Conservatório de Música de Aveiro, destinado ao pagamento dos 

transportes para Lisboa,dos jovens premiados nas Provas Regionais do Concurso 

da Juventude Musical Portuguesa, para efeitos de participação nas Provas Nacio

nais a realizar de 15 a 23 do mês em curso. 

CONSTRUÇÃO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEI

RO: - Face ã informação prestada pelo Técnico responsãvel e após troca de im

pressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de 

v i n t e e quatro mil trezentos e trinta e seis escudos à Junta Autónoma do Por

to de Aveiro, referente ao fornecimento de energia eléctrica e água ã obra 

acima indicada. 

SEMINÁRIO INTERNACIONAL - "PORTUGAL E OS FUNDOS ESTRUTURAIS CO

MUNITÁRIOS - EXPERIÊNCIA E PERSPECTIVAS REGIONAIS": - A Câmara tomou conheci

mento de um ofício da Comissão de Coordenação da Região Centro dando conheci

mento da realização do Seminãrio Internacional subordinado an tema em epígrafe, 

a levar a efeito nos próximos dias 27 e 28 de Junho, corrente. Após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a inscrição dos Vereado

res que se mostrem interessados. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DE EIXO: - Em seguimento do deliberado 

em 7 de Março, último, a Câmara tomou conhecimento de uma reclamação à lista 

provisória dos concorrentes ao concurso para atribuição de duas habitações do 

Bairro em epígrafe, apresentada por Alipio dos Santos Fernandes. Face às infor

mações prestadas pelos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dão como 

transcritas, a Câmara deliberou, por unanimidade, com base nas mesmas julgar 

improcedente a referida reclamação e, por conseguinte, não aceitar a mesma. 

IDEM - BAIRRO DE SANTIAGO: - Foi lido um requerimento de Maria 

Berta Dias Marques Duarte, a solicitar ã Câmara, autorização para poder residir 



com seu filho,	 no Bairro de Santiag~~a:itação ~c~~t~avó~~ 

ceição Morais Cadete, até que se_resolva a sua situação de~savença com o 

marido. Face ao teor da informaçao prestada pelos Serviços Municipais de Habi

taçao, foi deliberado, por unanimidade, deferir, desde que a exponente decla

re que abandona a casa logo que a Câmara ou a avó lho solicite. 

PRAIA DE S. JACINTO - BANDEIRA AZUL DA EUROPA: - A Câmara tomou 

conhecimento de um ofício da Direcçâo Regional do Ambiente e Recursos Na t u r a i s , 

a remeter inquérito para preenchimento, relativo ã atribuição da Bandeira Azul, 

bem como do teor do despacho do Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos que, após 

reunião efectuada com a Região de Turismo Rota da Luz, a Capitania, a Adminis

traçao Regional de Saúde e a C.C.R.C., informa não reunir a praia de S. Ja

cinto, condições para a respectiva candidatura. Seguiu-se troca de impressoes 

sobre o assunto, em que todos os Membros do Executivo demonstraram interesse 

em que se envidem todos os esforços no sentido de, a curto prazo, se dinamizar 

e reestruturar o melhor possível, a praia de S. Jacinto. 

FEIRA INTERNACIONAL DE ARTESANATO: - A Câmara tomou conhecimen

to de um ofício da Associação Industrial Portuguesa a comunicar a realização 

da lª. Feira Internacional de Artesanato de 8 a 17 de Julho, próximo, e a so

licitar para o efeito a participação do Município. Após troca de impressões 

e por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, foi deliberado, por unani

midade, que a Câmara se faça representar com dois módulos de nove metros qua

drados pela quantia total de oitenta mil escudos. 

COMISSÃO CONSULTIVA DE CULTURA: - Após troca de impressões e 

por proposta do Sr. Prof. Celso Santos, a Câmar a deliberou, por unanimidade, 

constituir uma Comissão Consultiva de Cultura a qual fica, em princípio, com

posta do seguinte modo: Srs. Vereador Prof. Celso Santos, Dr. Vasco Branco, 

Monsenhor João Gonçalves Gaspar, Dr. Jorge Arroteia, Amadeu de Sousa, Jeremias 

Bandarra, Dr. Amaro Neves, Dr. Henrique Vaz Duarte, Severim Marques, Ricardo 

Limas, José Luís Martins Pereira, Arquitecta Dimantina e Dr. Emanuel Cunha. 

FESTAS DO MUNICÍPIO: - Após troca de impressões e face ã infor

mação prestada pelos Serviços de Cultura que aqui se dá como transcrita, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cento e vin

te e cinco mil escudos ao Sr. Manuel Rodrigues, respeitante às despesas com 

o	 lançamento do fogo aquando das Festas do Município. 

JUNTA DE FREGUESIA DE CACIA - CONSTRUÇÃO DO EFIFÍCIO-SEDE 

- 2A. FASE: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da fac

tura nQ. 10/88, da quantia de cento e sessenta e três mil oitocentos e noventa 
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e oito escudos, do EngQ. Fernando Duarte Vieira, respeitant 

Projecto de Electricidade da 2ê. Fase da obra em epígrafe. 

-

~q.~
 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMÁRIA DE VILARINHO: ~- Apôs troca de 

impressoes, foi ainda deliberado, também por unanimidade, autorizar o pagamen

to da quantia de quarenta e seis mil e oitocentos escudos ao Engenheiro Fer

nando Duarte Vieira respeitante ao Projecto de Electricidade da Escola Primária 

de Vilarinho. 

AGROVOUGA: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos submeteu à con

sideração do Executivo, as contas finais relativas à AGROVOUGA/87, tendo-se 

verificado que se encontram por pagar facturas na quantia total de um milhão 

trinta e quatro mil setecentos e noventa e quatro escudos e oitenta centavos. 

Apôs troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o pag~ 

mento da referida importância à respectiva Comissão Organizadora. 

Seguiu-se, ainda, troca de impressões entre todos os Srs. Verea

dores sobre a realização daquele certame no ano em curso, sendo opinião unâni

me de que a mesma deve ser levada por diante e dinamizada o melhor possível. 

ALIENAÇÃO DE BENS - COMISSÃO DE CULTO DO LUGAR DE ARADAS: - Em 

sequência da deliberação tomada em 9 de maio, findo, e face ao teor da infor

mação prestada pela Secção de Patimônio e Notariado, que aqui se dá como trans 

crita, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de 

setenta e seis mil escudos à Comissão de Culto do lugar de Aradas, correspon

dente a cinquenta por cento dos lotes adquiridos naquela reunião a Alice de 

Jesus Fernandes e João Nunes Fernandes pela quantia total de cento e cinquen

ta e dois mil escudos, os quais se inserem em terrenos doados por aquela Comis 

são de Culto. 

IDEM - BAIRRO DA MISERICÓRDIA: -Foi lido um requerimento de 

Francisco Coelho Vitorino da Mata, morador do Bairro em epígrafe, a solicitar 

que a casa onde habita seja mudada para seu nome, tendo em vista que o seu 

sogro (arrendatário) já faleceu. Foi deliberado, por unanimidade, deferir o 

pedido formulado e, ainda, dado que o requerente manifestou vontade de adqui

rir a referida habitação, encarregar os Serviços de Patrimônio de estudar a 

possibilidade de venda. 

IDEM - ZONA INDUSTRIAL: - No seguimento do deliberado na reuniao 

,de 30 de Maio, findo, foi de novo presente o requerimento em que Manuel Vaz 

Saleiro e Silva requer certidão comprovativa em como foi anulada a cláusula 

de reversão do lote adquirido por Francisco Oliveira Garcia na Zona Industrial· 

Face aos pareceres constantes do processo respectivo, que aqui se dá como trans
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crito, e tendo em vista que não foram cumpridas as condlçOeS( est ~ ulaáas na 

respectiva escritura de compra e venda, foi deliberado, por U ,QE; mi dade , fazer 

accionar a reversão do lote a favor do Município, devendo a presente delibera

ção ser comunicada ao requerente. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Presente um re

querimento de Manuel Augusto Pires, adquirente do lote nQ. 31 do Sector IV da 

Zona a Sudeste de Cacia, a solicitar a concessão do l ote nQ. 7 do mesmo Sec

tor, destinado a garagem. Face ã informação prestada pelos Serviços de Patri

mónio e Notariado e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar a solicitada venda pela quantia de trinta mil escudos, conforme de

liberação já tomada na reunião de 7 de Abril do ano de 1986. 

IDEM - URBANIZAÇÃO bO VISO: - A Câmara tomou conhecimento de 

um requerimento de Maria Amélia da Cruz Oliveira, adquirente do lote nQ. 13, 

da Urbanização do Viso, a solicitar a anulação da cláusula de reversão cons 

tante da respectiva escritura de compra e venda. Após tr oca de impressões e 

face à informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi delibe

rado, por unanimidade, deferir aquela pretensão, unicamente para efeitos de 

recurso ao crédito. 

Saíu da Sala o Vereador Sr. EngQ. Carlos Santos. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTI NUAÇÃO DA AVENIDA 25 

DE ABRIL: - De acordo com a informação prestada pelos Serviços Municipais co~ 

petentes, foi deliberado, por unanimidade, aceitar a garantia bancária presta

da pela Caixa de Crédito Agrícola Mútuo de Aveiro e Ilhava, na importância de 

quatrocentos e sessenta e dois mil setecentos e trinta e um escudos, passada a 

favor da PONTAVE - Construções Especiais de Betão, Ld~., como substituição dos 

cinco por cento respeitantes a depósitos de garantia retidos. 

COI~ffiS: - A Câmara tomou conhecimento de um requerimento apre

sentado pela Firma F. Fonseca, Ld~., a solicitar a anulação da multa que lhe 

foi aplicada por falta de pagamento da taxa de publicidade de um reclamo lumi 

noso. Face à informação prestada pelos Serviços de Fiscalização e tendo em 

vista que a Firma em causa foi avisada atempadamente, foi deliberado, por una

nimidade, não dispensar o pagamento da referida multa. 

SAIBREIRAS: - Após troca de impressões e face ao teor das infor 

mações prestadas pelos Serviços Municipais competentes, f oi deliberado, por 

unanimidade,adquirir uma saibreira situada em Salgueiro, pertencente a Álvaro 

Ferreira Quinta Nova com a área de seiscentos e dezanove metros quadrados 
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ao preço de quinhentos escudos o metro quadrado. 
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SERVIÇOS MUNICIPAIS - INFORMATIZAÇÃO: - Na sequência da delibe

raçao tomada na reunião de 8 de Fevereiro, findo, e dada a necessidade de adqu! 

rir equipamento informático para complemento do então adjudicado, foi delibera

do, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de duzentos e sessenta 

mil e noventa e um escudos à Firma NCR Portugal - Informática, Ldª., respeitan

te ã aquisição do material não incluído na adjudicação inicial. 

CERTIDÕES: - No seguimento da deliberação tomada em 2 de Maio, 

último, foi presente novo requerimento de Joaquim Augusto de Figueiredo Cardo

te, em que pede que seja revista a citada deliberação que indeferiu a petição 

por ele formulada, no sentido de mudança de finalidade do rés-do-chão do pré

dio nQ. 10, sito na Rua Comandante Rocha e Cunha desta Cidade. Após prolongada 

troca de impressões, acerca do assunto, foi deliberado, por unanimidade e por 

proposta do Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos, encetar negociações com o requ~ 

rente tendentes ã aquisição do imóvel em causa, tendo em vista que o mesmo se 

encontra instalado em local sujeito a operações urbanísticas decorrentes do 

Plano de Pormenor. 

-Foi tambêm lido um requerimento de Adriano Marinho Teixeira, 

a solicitar certidão em como esta Câmara Municipal não vê inconveniente na 

localização e laboração de um estabelecimento de jogos de diversão sito na 

loja nQ. 10 do Centro Comercial da Quinta do Olho de Água, da Freguesia de 

Esgueira. Após troca de impressões e face à informação prestada pelos Serviços 

de Fiscalização, que aqui se dá como transcrita. foi deliberado, por unanimida

de, deferir o pedido formulado. 

-Na sequência da deliberação tomada na reunião de 30 de Maio, 

findo, e face ao teor da informação prestada pelos Serviços de Fiscalização, 

foi deliberado, por unanimidade, deferir os pedidos formulados por Manuel Rato

la Branquinho e Manuel Abílio Pereira Quintas. relativamente à localização e 

laboração de um estabelecimento de sala de jogos na sala E do Edifício Veneza, 

com a condição de serem devidamente acauteladas as respectivas condições de 

ventilação. 

-Presente ainda um requerimento de Joaquim Carlos Pereira da 

Rocha em que solicita certidão em como esta Câmara Municipal não vê inconve

niente na localização e laboração de um estabelecimento de venda de produtos 

de decoração na Rua Dr. João de Moura nQ. 15, Freguesia da Vera-Cruz, deste 

Concelho, o qual havia sido deferido, em princípio, por despacho da Presidência, 

mediante contrato de Ónus de renúncia, dado que se insere na zona afecta ao 
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Tendo em vista novo requerimento do interessado em que informa 

nao haver necessidade de execução de obras e, ainda, em que declara não vir 

a exigir nenhuma indemnização por cessação de actividade em caso de demolição 

da casa por efeitos urbanísticos, foi deliberado, por unanimidade, deferir o 

pedido formulado, sem sujeição a qualquer ónus de renúncia. 

JUNTA DE FREGUESIA DE CACIA - CONSTRUÇÃO DO EDIFíCIO-SEDE - lA.

FASE: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 21 de Março, findo, 

a Câmara tomou conhecimento de um ofício de Afonso Gomes dos Reis, adjudicatá

rio da obra em epígrafe, a solicitar a prorrogação do prazo de conclusão para 

a referida obra, por mais trinta dias. Face à informação prestada pelo Técnico 

responsável, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

SALUBRIDADE PÚBLICA: - A Câmara tomou conhecimento de uma noti

ficação efectuada a José Maria Costa, no sentido de por este serem efectuadas 

obras no prédio de que é proprietário, sito na Rua Mário Duarte, nQ. 25, no 

Solposto, conforme queixa sanitária remetida a esta Câmara pelo Centro de Saúde 

de Aveiro. Tomou ainda conhecimento de um requerimento do referido proprietário, 

em que solicita a dispensa de algumas das obras ordenadas pois que as mesmas são 

necessárias por manifesta imprudência do inquilino. Após troca de impressões, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, enviar o processo ao advogado Dr. Fernando 

de Oliveira. 

-No seguimento do deliberado em 30 de Maio, findo, relativo ao 

prédio sito na Rua Homem Cristo Filho, nQ. 32, nesta Cidade e face ao teor da 

informação prestada pelo Director dos Serviços Técnicos, foi deliberado, por 

unanimidade, notificar os respectivos proprietários para procederem à demolição 

do edifício em causa no prazo de trinta dias, findos os quais a demolição será 

feita pela Câmara a custas do proprietário, e, ainda, notificar também os pro

prietários dos prédios confinantes dando-lhes conhecimento do andamento do pro

~esso, a fim de oportunamente, providenciarem o arranjo das suas empenas. 

OBRAS EMBARGADAS: - No seguimento do deliberado na reunião de 11 

de Abril, findo, e lida a informação prestada pelos Serviços de Fiscalização, 

segundo a qual o Sr. Cândido da Silva Tralhâo desobedeceu ao mandado de embar

go que lhe foi efectuado por força da citada deliberação, encontrando-se a 

obra em causa (um muro), completamente concluída. Foi deliberado, por unanimi

dade, mandar proceder à demolição do citado muro, através dos Serviços Munici

pais. 
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FEIRA-EXPOSIÇÃO DE MARÇO/88: - Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o 'pagamento da quantia de cento e sete mil e oitocentos escudos ao 

Sr. Manuel Rodrigues respeitante às despesas efectuadas com o lançamento do 

fogo aquando do encerramento da Feira de Março. 

-Presente a factura nQ. 3457 da Gráfica do Vouga, Ld§., da quan

tia de cento e noventa e um mil quinhentos e oitenta e oito escudos, respeitan

te ao fornecimento de cinco mil desdobráveis relativos às Feiras e Exposições 

realizadas no ano em curso. Após troca de impressões. foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

-Face ao ofício apresentado pela Firma CACIAUTO - Sociedade Co

mercial, Ldª., e lida a informação prestada pelo Secretariado de Feiras, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar a devolução àquela Firma da quantia de 

quarenta e dois mil cento e vinte escudos, referente ao espaço pago e não uti

lizado, no Pavilhão Rectangular. 

OCUPAÇÃO DA ViA POBLICA: -'Foi presente um requerimento em que 

António Fernando Vinha da Rocha. Ge r e n t e do Estabelecimento Pagapouco, solicj

ta a revisão do despacho que lhe indeferiu um pedido para c oLoca ça o de artigos 

de campismo no passeio sito em frente daquele estabelecimento. Após troca de 

impressões, a Câma~a deliberou. por unanimidade, manter o indeferimento do pe

dido formulado, por se entender inconveniente a colocação dos artigos dado que 

prejudicariam a circulação de pe~es. 

-A propósito da deliberação anterior e após troca de impressões 

sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, solicitar aos Serviços de 

Fiscalização que façam um levantamento de todos os casos de ocupação de passeios 

dentro da Cidade e se verifique se os mesmos se encontram licenciados. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - A Câmara tomou conhecimento de um reque

rimento de HermInia da Silva Fonseca, residente em Esgueira, a solicitar que 

a Câmara lhe compre a sua habitação sita na Rua Jos~ Luciano de Castro, nQ. 62, 

naquela Freguesia. Após troca de impressões e face ao teor da avaliação efec

tuada pelo Director dos Serviços Técnicos, foi d~liberado, por unanimidade, 

adquirir a citada habitação pela quantia de quatro milhões e quinhentos mil 

escudos. tendo em vista que o local em que a mesma se insere está sujeito a 

operações urbanísticas por força do Plano de Pormenor já aprovado. 

HABITAÇÃO SOCIAL - CONSTRUÇÃO DE 783 FOGOS EM SANTIAGO: - Em 

sequencia das várias deliberações já tomadas sobre o assunto, e tendo em vista 

os esclarecimentos pre.stados pelo Sr. EngQ. Maçarico e o acordado com a EDIFER, 

Empresa adjudicatária da empreitada da obra em epígrafe, a Câmara deliberou, por 
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unanimidade, conceder uma prorrogaçáo de trinta dias nos prazos contratuais, tendo 

em vista a morosidade que se verificou tanto na assinatura dos contratos como 

ainda na elaboração dos respectivos projectos. 

-Foram de seguida submetidas à cons i de r açã o do Executivo duas ca~ 

tas também da EDIFER, cujo teor aqui se dá como transcrito, em que se dá nota dos 

custos dos honorários dos projectos dos edifícios do empreendimento acima indicado, 

bem como das respectivas infraestruturas e arranjos exteriores, os quais importam 

nas quantias de sessenta e dois milhões de escudos e sete milhões trezentos e ca

torze mil e trezentos escudos, respectivamente. Ouvidos os esclarecimentos técni

cos prestados pelo Sr. Engº. Maçarico, em que este funcion~rio comunica tamb~m que 

os valores e condições constantes dos oficias atris referidos são ji o resultado 

de negociações havidas entre as partes intervenientes, a C~mara deliberou, por 

unanimidade, considerar as adjudicações propostas, devendo proceder-se para o 

efeito à elaboração do necess~rio contrato nos termos legais e como segundo adi

cional ao contrato inicial. 

FORNECIMENTOS - ALUGUER DE MÁQUINAS E VIATURAS/HORA: - Foram pre

sentes as autorizações de pagamento das quantias de setecentos e noventa e três 

mil quatrocentos e sessenta e nove escudos e duzentos e quarenta e oito mil seis

centos e vinte e cinco escudos, correspondentes aos trabalhos em epígrafe, execu

tado por Manuel dos Reis Bernardo, os quais foram requisitados com prévia autori

zação desta Câmara Municipal (deliberação de 22 de Fevereiro do ano em curso). 

Considerando a urg~ncia verificada na execução de tais trabalhos e, ainda que os 

preços sao os correntes na zona, conforme consta da deliberação do Sr. Encarre

gado-Geral, que aqui se d8 como transcrita, foj deliberado, por unanimidade, au

torizar o respectivo pagamento. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente o processo de loteamento n2. 

192/80, de António Maio Ferreira Capela, a apresentar alteração ao loteamento 

inicialmente aprovado, para um terreno sito na Rua de Castela, do lugar e fregue

sia de S. Bernardo. Face à informação prestada pelo Director dos Serviços Técni

cos, cujo teor aqui se di como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, de

ferir, desde que os armazéns funcionem como tal, não compreendendo indústria. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes virias processos de obras acerca 

dos quais a Cimara deliberou o seguinte: 

-NQ. 529/85, de Patricio, Ld~., a solicitar a obtenção de licença 

de habitação e ocupação, para o prédio situado no Gave to das Ruas de Oita e de 

S. Martinho. Foi deliberado, por unanj~idade, face aos esclarecimentos prestados 

pelo Vereador Sr. Dr. Pires dos SantOR, licenciar a obra com a placa ao nivel do 
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subsolo (como foi executada), ficando responsabilizado o requerente para executar 

as obras relativas ao arranjo urbanístico da parte situada entre o prédio em 

causa e o confinante a Norte, de harmonia com as directivas da Câmara. Mais foi 

deliberado, também por unanimidade, encarregar a Arquitecta Paisagista de elaborar 

o referido estudo urbanístico; 

-NQ. 701/86, de Maria Gabriela Borralho Sim~es Maio, a requerer 

a realização àe um estudo urbanístico da zona envolvente ao cruzamento do Euca

lipto e que o BeSmO seja iúcluído no Plano de Actividades deste Município. Foi 

deliberado, por unanimidade, integrar o referido estudo num dos próximos planos 

de actividades; 

-NQ. 88/86, de Albino de Oliveira Fernandes, a requerer a ligação 

da energia eléctrica às habitações do loteamento sito na Rua Aidos de S. Bento do 

lugar e freguesia de Oliveirinha. Face à informação prestada pelo Director dos 

Serviços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, oficiar à E.D.P. no sentido 

de ser permitida a ligação da electricidade às construções em causa; 

-NQ. 788/87, de Augusto Ferreira Marques Vieira, representado por 

Jaime Ferreira Marques Vieira, referente à construção de um edifício destinado a 

Café Snack-Bar em Mamadeira. Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, deferir o pedido formulado, condicionado ao parecer favorâvel da Junta 

Autónoma de Estradas; 

-N9. 225/81, de Henrique da Silva Mendes, a requerer licença pa

ra construir urna cobertura para carga e descarga. Face à informação do Director 

dos Serviços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, deferir; 

-NQ. 110/88, de Construções Venezuela, para um bloco habitacional 

em construçao no lote A2 relativo ao Plano de Pormenor da Zona Centro de Aveiro. 

Foi deliberado, por unanimidade, concordar com o parecer da Comissão encarregada 

da verificação da implantação, devendo o projecto ser desenvolvido quanto a âreas 

fechadas dentro das âreas adquiridas (largura de construção igual a 12 metros) e 

ainda adquirir previamente o direito do subsolo; 

-NQ. 764/87, também de Construç~es Venezuela, para um bloco ha

bitacional sito na Zona a Poente da Avenida 25 de Abril. Foi deliberado, por 

unanimidade, face aos esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Dr. Pires dos 

Santos, concordar com o parecer da Comissão, devendo o direito do subsolo ser 

previamente adquirido e o projecto desenvolvido, na parte respeitante a areas 

fechadas, dentro das âreas adquiridas. 



APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do Art2 

852. do Decreto-Lei n2. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Art2. 4Q. do Decreto-Lei n2. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reunião. 

Eram 20 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que. 
eu e:t--o> dos Serviços Administrativos da câ~o r 

mara Municipal de Aveiro, a subscrevo. 
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